



7 Pièces

267 m<sup>2</sup>

Réf. 2739

850 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le village, au calme, maison en pierres entièrement rénovée avec goût dans des matériaux de qualité offrant une belle surface habitable d'environ 267 m<sup>2</sup> avec un une cour intérieure, une terrasse et de multiples dépendances. Au rez-de-chaussée, un grand hall d'entrée de 26 m<sup>2</sup> avec une pièce de stockage de 20 m<sup>2</sup>, une chambre de 17 m<sup>2</sup> avec salle d'eau attenante. A l'étage, salon avec cheminée 28 m<sup>2</sup>, salle à manger 27 m<sup>2</sup> et cuisine 19 m<sup>2</sup>, donnant sur une grande terrasse couverte de 25 m<sup>2</sup>, une chambre de 13 m<sup>2</sup> avec salle d'eau attenante, une grande chambre avec accès indépendant, salle d'eau ...

In the village, quiet, stone house entirely renovated with taste in quality materials offering a beautiful living area of approximately 267 m<sup>2</sup> with an interior courtyard, a terrace and multiple outbuildings. On the ground floor, a large entrance hall of 26 m<sup>2</sup> with a storage room of 20 m<sup>2</sup>, a bedroom of 17 m<sup>2</sup> with adjoining bathroom. Upstairs, living room with fireplace 28 m<sup>2</sup>, dining room 27 m<sup>2</sup> and kitchen 19 m<sup>2</sup>, opening onto a large covered terrace of 25 m<sup>2</sup>, a bedroom of 13 m<sup>2</sup> with adjoining shower room, a large bedroom with independent access, bathroom and dressing room for 42 m<sup>2</sup>.@ On the top ...

**IMMOBILIER BACON**

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

